

## La pêche aux écrevisses en Auvergne



Pendant les grandes vacances, j'ai été une semaine en Auvergne. Le jeudi nous avons pêché des écrevisses à 3 (mon frère, une amie et moi) nous avons pêché 3 écrevisses un bébé, une grosse et une morte. Nous leur avons fait une cabane chacune puis on a mis le mort comme Jésus sur une croix en bâton. Nous avons agrandi la cabane (maintenant ils sont dans la même) et nous avons donné des noms aux 2 vivantes : Rivière et Pince.



Nous avons trouvé ces écrevisses sous des rochers dans une rivière appelée la Planchette, l'eau était gelée car c'était de l'eau de neige. Ça m'énervait car c'était tout le temps moi qui devais les prendre. En partant nous les avons laissées dans la cabane et le lendemain elles n'étaient plus là !